



Rathaus-Rallye

Lerne unsere Stadtverwaltung kennen!

Du bist zwischen 9 und 12 Jahren alt und hast Lust das Rathaus mal von innen kennenzulernen? Dann melde dich für unsere Rathaus-Rallye am **Dienstag, den 28. Mai 2024 in der Zeit von 14.00 bis 17.00 Uhr** an!

Wir haben sechs verschiedene Stationen mit interessanten Aufgaben für dich. Kinder und Jugendliche haben ein Recht auf Beteiligung, deshalb möchten wir euch die Aufgaben der Stadtverwaltung zeigen. Ihr könnt euch mit Freunden und Freundinnen als Gruppe anmelden (max. 4 Kinder pro Gruppe). Am Ende gibt es eine kleine Stärkung und eine Belohnung für eure Teilnahme!

Die Anmeldung ist bis zum **20. Mai 2024** möglich.

 Hier geht es direkt zur Anmeldung

